MEDIO: EL NORTE SECCION: NEGOCIOS

PÁGINA: 21

FECHA: 31/ENERO/2022



## CAPITANES

## Buenos resultados

La plataforma de préstamos personales Creditea rebasó la meta que tenía en monto de créditos colocados para 2021 y llegó a 650 millones de pesos.

El incremento de más de 50 mil líneas de crédito otorgadas el año pasado en comparación con 2020 contribuyó a este resultado.

Con lo anterior, la plataforma que en México capitanea **Ignacio de Luna** superó la barrera de los mil 800 millones de pesos en créditos desde que inició operaciones en 2016, con 225 mil líneas de crédito acumuladas.

Estos números hablan de que las personas siguen en la búsqueda de opciones de financiamiento para paliar sus necesidades económicas. Los clientes de Creditea utilizaron sus préstamos principalmente para emergencias médicas y arreglos del hogar en 2020, y en 2021 el financiamiento estuvo enfocado a la reestructuración de deudas.

La plataforma ha ido modificando sus políticas de riesgo para incrementar poco a poco las líneas de crédito autorizadas, aunque actualmente el promedio que las personas solicitan en ésta va de los 10 mil a los 15 mil pesos.

Para 2022, la meta es colocar 800 millones de pesos en líneas de crédito.